



club explorador

a.e.n.l.

C O N D O R

fundado en 1940

Reseña de la Excursión por el rumbo de las Grutas de "San Juan". Domingo 2 de Febrero de 1964. la. Fuerza. # 944

Arista Nte. 835

Monterrey, N. L.

Casi a las 8 horas del domingo salimos en un autobus a Sta. Catarina para asistir al festejo o lo que fuera del Club "Caballeros - Alpinos" que se celebraba en aquel lugar de la Huasteca.

En Santa Catarina compramos la provisión y despues de las 9 empezamos a caminar rumbo a la Huasteca, en las cercanias del bosquecito que ahora empieza a reverdecer, nos encontramos a dos elementos del grupo "Gimnastas" de Factores que conocimos por la noche anterior y a quienes prometimos despertar si pasábamos temprano, pero por lo visto ya no era asi pues ellos ya se habian levantado.

De alli nos fuimos juntos, recogieron sus mochilas y esta vez al antiguo "paso Cóndor", enfilamos por el camino que nos llevaria a nuestro destino.

Faltando unos 3 kms. para llegar nos levantó un camión en el que ya iban nuestros amigos "gimnastas" a quienes hacia rato habiamos dejado atrás, nos bajamos donde vimos el carro de Chalio, del Club "Fénix" y siguiendo el curso de un arroyo, seco al principio y despues con agua, llegamos a las 12 horas a donde estaban los "Caballeros" y otros Clubs, quienes nos informaron que no iban a las grutas.

Nosotros que íbamos muertos de hambre, de inmediato nos dispusimos a comer, apesar de que nos decian que nos esperaríamos para comer despues todos juntos, pero por nuestro parte era imposible, pues ya nos andaba y ellos ni siquiera daban muestras de preparar comida.

Junto con los "Gimnastas", que resultaron unos compañeros ideales, comimos aportando cada grupo lo que teniamos y comimos pescado y queso con pan que teniamos nosotros y de postre mermelada, y lonches ya preparados que llevaban los gimnastas, hasta quedar artos. En todo nos acompañaba nuestra amiga la "Gaga" que sepa Dios como se hizo tan popular, ese dizque chiste que desde por la mañana le oimos a un cómico tartamudo en el radio de Jaime, que nos amenizó la excursión.

Despues de comer descansamos razonablemente y luego nos fuimos a buscar las famosas grutas en compañía de los "gimnastas" pero por lo visto las dichas grutas nos están vedadas, pues por más que buscamos por el rumbo que nos dieron, nos metimos en cada berenjenal que ya nos andaba, exploramos cuevas, etc. nunca llegamos, a pesar de que buscamos hasta que se nos agotó el tiempo. Otra vez será.

A las 15.30 horas llegamos al campamento donde ya no habia nadie, solo un recado de los "Caballeros" que haciendo honor a su nombre se despedian y nos deseaban buena suerte.

Nosotros descansamos un rato nos comimos lo que sobró de la comida y dejamos aquel bonito lugar, con limpio arroyito, para empezar a bajar al camión, mas abajo encontramos a Chalio y a Pedro López del "Fénix" y ya cerca de las cascas, en un lugar donde habia pedazos de marmol que al parecer despedazaron a martillazos, nos llamaron la atención, aquellas formaciones y empezaron primero Jorge y Jaime, y luego todos a

buscar aquellas curiosas piedrecitas, que luego resultaron ser cristales de roca, ya que entre mas buscamos encontramos algunos realmente admirables, con aristas admirablemente talladas y pulidas, al parecer cortadas por algún joyero.

Allí perdimos mas de una hora y batallamos para dejar de urgar entre el monton de piedras y eran varios. Nomás se oía, "mira Este" y date un quemón" " ya encontré otro más bonito que el tuyo" etc.

hasta las 16.20 nos dejamos el lugar a pesar de que estábamos - lejimos de la Huasteca, pero volvimos a tomar el paso "Cóndor" y -- otra vez dejamos atrás a los gimnastas, nada mas que como ahora ya -- éramos grandes amigos los esperábamos cada vez que ya los veíamos lejos hasta que optamos por cambiar a paso mas lento e irnos todos juntos.

Cuando ya el hambre se dejaba sentir con furia y las pláticas eran acerca de que habrían hecho de comer en nuestras casas y si nos dejarían algo, a Jorge se le ocurrió una brillante idea. Comer azucar. No lo acabó de decir cuando ya deshacíamos su mochila para sacarla y a grandes puñados "Gimnastas" y Cóndores nos atragantábamos del dulce manjar que nos devolvió los bríos y no paramos de caminar hasta Santa Catarina a donde llegamos a las 19 horas, acompañados de nuestra amiga la "Gaga".

Allí abordamos uno de los magníficos autobuses que ahora hacen el servicio y terminó esta excursión de primera fuerza que hicimos en - un solo día y eso bien tarde la salida.

A S I S T E N T E S :

Jorge Verduzco Martinez.
Jaime Verduzco Martinez
Jesús José Montenegro Rodriguez.

Nos acompañaron; del grupo "Gimnastas"

José Luis Garcia
Carlos Garcia

"U N I D O S Y A D E L A N T E "

Monterrey, N.L. Febrero 2 de 1964.

Jesús J. Montenegro.